

Editorial

- M. Cierpka · B. Strauß
Julius Springer Psychotherapiepreis 335
Julius Springer psychotherapy price

Übersicht

- Y. Erim · W. Senf
Psychotherapie mit Migranten. Interkulturelle Aspekte in der Psychotherapie 336
Psychotherapy for minority patients. Cross cultural affairs in psychotherapy

Originalien

- J. Brockmann · T. Schlüter · D. Brodbeck · J. Eckert
Die Effekte psychoanalytisch orientierter und verhaltenstherapeutischer Langzeittherapien. Eine vergleichende Studie aus der Praxis niedergelassener Psychotherapeuten 347
Effects of psychoanalytically oriented and of behavioral long-term therapies. A comparative study
- B. Strauß · S. Gelmroth
Gruppenentwicklung in zwei stationären intendiert dynamischen Gruppentherapien. Ein Beitrag zur Methodik der Erfassung von Gruppenentwicklungsprozessen 356
Group development in two intended dynamic inpatient group treatments. A study addressing methodological approaches in the assessment of group development processes
- S. Heller · A. Drexler · W.W. Fleischhacker
Berufsbezogene Werthaltungen. Vergleich von Studierenden eines psychotherapeutischen Propädeutikums und Studierenden am „MCI – Management Center Innsbruck“ 365
Job related work values: a comparison of students in psychotherapeutic and management teaching programs
- J. Jungbauer · C. Mory · M. C. Angermeyer
Zum Unterstützungsbedarf von Partnern schizophrener Patienten. Unterschiedliche Belastungslagen erfordern vielfältige Hilfsangebote 375
About the need of partners of schizophrenic patients for psychological assistance

Behandlungsprobleme

- C. Thiel-Bonney
Beratung von Eltern mit Säuglingen und Kleinkindern. Videogestützte Verhaltensbeobachtung und Videomikroanalyse als Interventionsmöglichkeit 381
Counselling parents of newborns and infants. Video-aided observation of behaviour and video microanalysis as interventional approach

Psychotherapie im Internet

- E. Althaus
Den Teufelskreis durchbrechen: Schlafstörungen 385
Breaking the vicious circle: sleep disturbances

